

# 議会質問

3月議会一般質問より抜粋



2012年3月8日

ネットワーク市民の窓の梶原時義でございます。

昨年3月11日に起きた東日本大震災と福島第一原発事故は、改めて私たちが地震列島の上に生き、危険な原発と隣り合わせに暮らしている事を突きつけました。また同時に、

国や住民の生活に直結する地方自治体の役割は何なのかを問つものでもありました。

私は学生のころから平和と人権命を守る運動に携り、昨年の市議選でも原発事故の危険性を訴えて来ましたが、「私たち市民の幸せに生きる権利と自由」を守るために、社会の体制を論じる以前の問題として先ずは、原発の無い世の中に

する事が必要ではないでしょうか。

そこで本日、私が建設的な提案を致しますので、よく聞いて御所見をください。南海地震の発生により、本市に押し寄せて来る津波の大

きさを5メートル×5メートルと



そこで本日、私が建設的な提案を

致しますので、よく聞いて御所見をください。南海地震の発生により、本市に押し寄せて来る津波の大

きさを5メートル×5メートルと

そこで本日、私が建設的な提案を

致しますので、よく聞いて御所見を

ください。

そこで本日、私が建設的な提案を

致しますので、よく聞いて御所見を

ください。